
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Primeira Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 06(seis) de 
maio do ano de 2025(dois mil e vinte e 
cinco)----------------------------------------------. 

 Às dez horas do dia 06(seis) de maio do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) 
sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação da 
Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandra dos Santos Codeço, 
André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean Carlos Corrêa 
Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida Pires, Geovani 
Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar 
Júnior, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderlei 
Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e 
aprovada Ata do dia 29/04/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO 
INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 29/04/2025; PROJETO DE LEI: 0092/2025 
- VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, INSTITUI O PROGRAMA 
MUNICIPAL DE ATIVIDADE FÍSICA PARA DEPENDENTES QUÍMICOS EM 
TRATAMENTO; PROJETO DE LEI: 0095/2025 - LUIS GERALDO SIMAS DE 
AZEVEDO, DENOMINA AVENIDA DO AEROPORTO MARIO SALLES A 
AVENIDA CONHECIDA COMO AVENIDA DO AEROPORTO, LOCALIZADA NO 
BAIRRO AEROPORTO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador José Antônio 
Odilon, que inicialmente saudou a todos. Em seguida discorreu sobre Indicação 
de sua autoria, dispondo sobre a instalação de um radar na altura do Parque 
Eldorado 3, na Estrada de Búzios, ressaltando que os acidentes eram 
recorrentes no local, onde diversas vidas foram perdidas. Após, agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores 
inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para o 
segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0092 E 0095/2025. FORAM 
APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0040 E 
0056/2025. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0486, 0600, 0633, 0645, 
0686, 0692, 0704, 0712, 0714, 0717, 0718, 0721, 0725, 0728, 0729, 0731, 0734, 
0735, 0737 E 0738/2025. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA DO AUTOR A 
INDICAÇÃO: 0736/2025. FOI APROVADA A MOÇÃO: 0034/2025. Terminada a 
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Ordem do Dia o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Jonathan de 
Almeda Pires, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida 
disse que, não podia deixar de agradecer ao Executivo Municipal, ao líder do 
Governo na Casa Legislativa e a todos os envolvidos pela volta do 
funcionamento do CENAD no Segundo Distrito. Disse que aquela fora mais uma 
vitória para Tamoios. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 


